
 Mein letzter "erster Versuch"Erledigt

Beitrag von „allesklarmec“ vom 23. April 2019, 06:28

Oh, das wusste ich nicht. Ich dachte, man kann die Grafikkarte einfach unter OS X dann nicht
benutzen und die integrierte Grafik der CPU nehmen. Oder stellt das ein Problem dar? Ich
würde die Grafikkarte sowieso nur für die Darstellung des Desktops (Office und Verwaltung)
benötigen. Es sind ja keinerlei rechenintensive Dinge für die Graka geplant.

Liebe Grüße

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42447-mein-letzter-erster-versuch/?postID=501663#post501663
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